



本格的な秋の訪れのなか、外遊びを楽しんでいる子どもたち。昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいと思ひます。今月は、身近な自然に触れる楽しさをより感じられる月にしたいと思っています。そして、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっばいに過ごしていきたいと思ひます。

月	火	水	木	金	土
※身体測定は第3週目に行います。 ※★は下記に詳細を記載しています。				1 網干中学校トライやるウィーク ◎布団持ち帰り	2 瑠璃こども園との共同保育 2,3号認定希望保育 (瑠璃よこはまこども園で実施)
4 振替休日	5 避難訓練	6	7 ★秋の遠足(3~5歳児)	8 ◎布団持ち帰り	9
11 ★観劇(5歳児) お琴(4歳児)	12	13 茶道(5歳児)	14	15 ◎布団持ち帰り	16
18 お琴(5歳児)	19 ★瑠璃こども園 創設者・前園長法要(5歳児)	20 口座引き落とし日	21	22 ◎布団持ち帰り	23 ★勤労感謝の日
25 スイミング(4・5歳児)	26 誕生会	27 図書館(5歳児)	28 ★保育参観	29	30

★秋の園足(3~5歳児)

垣内公園へ秋の遠足に出かけ、深まる秋を感じたり、自然との触れ合いを楽しみたいと思ひます。
全学年この日は給食がありませんので必ずおかず入りのお弁当を持参してください。
 ※0~2歳児につきましては別の日に各クラス近所にお散歩に出かける予定にしています。
 詳細は配信しております手紙をご覧ください。

★観劇(5歳児)

劇団飛行船の人形劇をアクリエ姫路に観に行きます。今年度は『ピーターパン』のお話です。様々な芸術に触れ、楽しみたいと思ひます。観劇料4,350円(バス代込)を11月の口座から引き落としさせていただきますので、よろしくお願ひします。
 詳細は後日配信します手紙をご確認ください。

★勤労感謝の日

勤労感謝の日は、働いている人に「ありがとう」という感謝の気持ちを持つ日のことです。昔、食べ物(農作物)を作っている人たちは、「今年もたくさん実ってくれてありがとう」と、その収穫の恵みに感謝して、『新嘗祭(にいなめさい/しんじょうさい)』というお祭りをしていました。それがいつしか『勤労感謝の日』となり、お仕事をすることを大切に、生活に必要なものを作り出すことをお祝ひしたり、みんなで感謝しあひましよう、という日になりました。
 毎日家族の為に家事を行い、お仕事を頑張ってくださいる保護者の皆様に感謝する日であることを子ども達に伝えていきたいと思ひます。そして、感謝の気持ちを込めてプレゼントを用意しますので楽しみにしててくださいね。

★瑠璃こども園 創設者・前園長法要(5歳児)

当法人の姉妹園である瑠璃こども園の創設者 武内洪基・前園長武内富貴のそれぞれ50年忌・25年忌法要が瑠璃こども園内の薬師寺にて行われます。よこはまこども園の5歳児の子どもたちも法要に参加をさせていただきます。当日は制服を着用して登園してください。
日時:11月19日(火) 11時より薬師寺にて法要
武内洪基 昭和50年没 昭和34年薬師寺に農繁託児所を創設 38年瑠璃保育所開設
武内富貴 平成8年12月没 瑠璃保育所第2代園長 ありまいくしよのうた(園歌)作詞者

★保育参観

うんどうかいも終わり、またいろいろなことにチャレンジしたり興味を持って取り組む姿をご覧いただきたいと思ひます。
 詳細は後日配信します手紙をご確認ください。

厚着になっていませんか?

朝晩の冷え込みが厳しい時期になり、厚着をして登園されるおきさんもいらっしゃるかもしれません。日中は子どもたちは元気に戸外遊びをして身体を動かしています。厚着で身体を動かすとすぐに汗をかいてしまい、その汗が冷えると風邪をひいてしまう可能性もあります。制服を着用するなどして、子ども達が自分で衣服を調節できるようにしていただき、薄手の長袖などを着替えとして準備していただきますよう、ご協力をお願いします。また、園に防寒具を着てこられる際は、遊具に引っかかるなどの可能性があるため、事故防止としてフード付きでないものを着用していただきますよう、ご協力をお願いします。

いい歯の日

11月8日は「いい歯の日」です。園でも3歳児以上は食後には磨きを行っています。ご家庭でもおきさんと一緒に歯を磨いたり、仕上げ磨きをして、健康で丈夫な歯が保てるようにしましょう。また、園やご家庭での歯ブラシは交換していますか?毛先の開いた歯ブラシでは、歯の汚れを落とすことが出来ません。1か月に1度は点検をして、毛先が開いたら交換をしましょう。1か月もしないうちに毛先が開く場合は、磨くときに力が入りすぎという証拠です。歯や歯ぐきを傷めないように優しく一本一本丁寧に磨きましょう。

七五三

11月15日は七五三ですね。子どもが無事に育ったことへの感謝の気持ちを表し、これからの子供の成長も願うという意味が七五三には込められているそうです。昔は医療も発展しておらず、子どもの死亡率も高かったそうです。子どもの健やかな成長をお願ひするため、男の子、女の子それぞれに伝統的な儀式が行われるようになり、その当時の儀式に沿って現代でも七五三のお祝ひが行われるようになったということです。これからますますと成長していく子ども達を見守っていききたいですね。

保健だより

全国的にマイコプラズマ肺炎が流行しています。特に子どもが感染しやすいので、十分に注意しましょう。
【症状】発熱、倦怠感、頭痛、咳
 ※咳が続く場合は早めに受診しましょう
【潜伏期間】2~3週間
【予防法】手洗い・うがい、咳エチケットを守る

12月の予定

9日(月) スイミング(4,5歳児) 23日(月) 誕生会 30日(月)~1/3(金) 冬休み(休園)
 16日(月) オープン保育 24日(火) 2学期終業式
 20日(金) クリスマス会 25日(水)~27(金) 冬休み希望保育

